



DINERO

La luna de miel de García Harfuch // Canciller:

“por encima de todo, defender la soberanía”

// ¿Afloja Morena? ¿Afloja Norma Piña? Se reúnen

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

GENERALMENTE ES ACEPTADO que todo nuevo gobierno disfrute de una luna de miel de 100 días que los ciudadanos le conceden para dar los primeros resultados de lo que ofreció en campaña. Ya están corriendo para el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch. Presentó los cuatro ejes de su estrategia, ya habían sido anunciados por la presidenta Sheinbaum y fijó tres objetivos: 1) Disminución de la incidencia delictiva, principalmente de homicidios dolosos y delitos de alto impacto, como la extorsión. 2) Neutralizar generadores de violencia y redes criminales, con atención a zonas de alta incidencia, como Culiacán. 3) Fortalecer las capacidades de prevención y proximidad social de las policías locales en todo el país. Hizo una visita a dicha ciudad con el secretario de la Defensa, general Ricardo Trevilla Trejo. En redes criticaron el aparatoso despliegue de vehículos armados del Ejército para protegerlos, pero se justifica, ya sufrió un atentado al que sobrevivió milagrosamente. Buena parte del éxito que tenga Claudia en su desempeño sexenal dependerá de la estrategia de García Harfuch.

Defensa de la soberanía

LAS DIFERENCIAS QUE algunos buscan con impaciencia entre los presidentes Sheinbaum y López Obrador no van a encontrarlas en declaraciones rimbombantes de la Presidenta, sino en los hechos. “Despausó” al embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, a quien Andrés Manuel “pausó” porque andaba haciendo declaraciones injerencistas en el tema de la reforma judicial. Claudia dijo que el canciller Juan Ramón de la Fuente se reunirá con el diplomático en fecha próxima en el edi-

ficio de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), como corresponde. Ya había hecho ancho el camino a Palacio Nacional. Por su lado, el titular de la SRE, en su comparecencia en el Senado señaló las prioridades de la política exterior de México: “primero que nada y por arriba de cualquier otra, la defensa de la soberanía nacional. En este rubro, permítaseme reiterarles, no habrá la menor concesión bajo ninguna circunstancia”. Defender la soberanía conlleva defender a los mexicanos en el extranjero.

Otro Monrealazo

RICARDO MONREAL HA andado muy ocupado, primero, tratando de imponer a su hija Caty en la alcaldía Cuauhtémoc: fracasó, y luego, en convertir en superdiputado a Pedro Haces; lo consiguió a medias. ¡No tuvo tiempo de leer el texto de la reforma constitucional del Poder Judicial! Se fue un grave error: estableció un mecanismo para elegir a la presidenta de la Suprema Corte, pero no eliminó el anterior. Ya fue objetada la contradicción. ¿Qué sigue? ¿Un reformón a la reforma constitucional?

Noroña se reúne con Irma Piña

EL PRESIDENTE DEL Senado, Gerardo Fernández Noroña, acompañado por el jefe de la fracción morenista, Adán Augusto López, se reunió con la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, en la ceremonia del bicentenario de la instauración del Senado de la República. Buena señal.

Se despide Ciro

CONFIRMÓ CIRO GÓMEZ Leyva su retiro del noticiero de Imagen Televisión. La empresa lo bajó a la infantería: escribirá una columna, 365 Días, en el diario *Excélsior* y el año próximo pro-



bablemente hará un programa que se titulará *Una historia en breve*. ¿Y el que iba a hacer en España? Su paso por los medios los últimos años se caracterizó por una crítica implacable contra el ex presidente López Obrador, que en muchas ocasiones recibió respuesta, fuerte también, en la mañana. El ex mandatario, a pesar de la campaña en su contra, de Ciro y otros integrantes de la llamada *comentocracia*, se retiró con 80 por ciento de aprobación popular. La moraleja es que algunos comunicadores, y los dueños de las empresas a las que sirven, no saben ser y estar en la oposición; aprendieron a vivir adulando a presidentes que los favorecieron. No se trata solamente de atacar, denigrar, propalar información sin fundamento, sino de tener bases, pruebas.

Twitterati

DESPIDEN EN VIVO al conductor Gustavo Macalpin del canal 66 (Mexicali). Durante su programa *Ciudadano 2.0* había hablado mal del esposo de la gobernadora Marina del Pilar y de pronto apareció el director general del canal para notificarle su despido.

@BereniceDiazG

Facebook, TikTok, Twitter: *galvanochoa*
 Correo: *galvanochoa@gmail.com*

DIÁLOGO ENTRE IGUALES EN EL SENADO DE LA REPÚBLICA



▲ Manlio Fabio Beltrones y Yeidckol Polevnsky, en el contexto de la sesión solemne en la casona de Xicoténcatl por los 200 años de la instauración del Senado de la República, a la que también acudió la titular de la Corte. Foto Yazmín Ortega Cortés